

北海道知事が来村



8月8日(火)、鈴木直道知事が令和元年より行っている「なごみちカフェー(市町村訪問)事業で来村されました。

視察では、ブラッスリー・ノットを訪れ、植竹大海社長が醸造所の案内や村での設立経緯などを説明されました。

ファミスポ・アツプでは、大石村長をはじめとする釧路管内の首長と地域おこし協力隊4名を交え意見交換を行いました。村からは黒瀬文也隊員が出席し、自転車を通しての取り組みや村づくり会社の事業内容等を紹介しました。

教育長杯ゲートボール大会



- 優勝 上幌呂チーム
- 第2位 中幌呂チーム
- 第3位 下幌呂チーム
- 第4位 茂雪裡チーム

7月20日(木)、村民ふれあいセンターにて31回目となる鶴居村教育長杯ゲートボール大会が開催され、男女あわせて4チーム20名が参加しました。

参加者は、日頃の練習の成果を存分に発揮し、チーム内で助け合い、白熱する大会となりました。

令和5年度戦没者追悼式



8月7日(月)、鶴居市街地の忠魂碑前にて戦没者の遺族、来賓、関係者など26名が参列し、戦没者追悼式が執り行われました。

追悼式では、先の大戦において犠牲となられた方々に1分間の黙祷を捧げ、大石村長が式辞を述べました。また、参列者一人一人が祭壇に白菊を献花し戦没者の霊を慰めました。

当日は小雨が降るなか、参列者は亡くなられた方々への追悼とともに、平和への願いを新たにしていました。

プレミアム商品券の販売



村商工会による「美しい村プレミアム商品券」が販売されます。今年度はプレミアム率が30%となり、1万円の入で5000円の商品券26枚単位(綴)の1万3千円分となります。また、商品券で6カ所の取扱店を巡り、スタンプを集めるスタンプラリーも実施されます。村内の温泉宿泊施設ペア宿泊券など100本以上の豪華賞品が抽選で当たります。どなたでも購入可能です。

販売期間
9月29日(金)総合センター
幌呂生活改善センター
9月30日(土)総合センター
10月1日(日)釧路市イオン昭和店
売れ残った場合のみ村商工会にて販売
使用期間
令和5年9月29日(金)～
令和6年1月31日(水)

詳細 村商工会ホームページ

TSURUIサイクルスポーツフェスティバル



8月6日(日)、つるい村民の森オートキャンプ場にてツルイサイクルスポーツフェスティバルが開催されました。

未就学児から大人まで参加可能なカテゴリー分けがされたマウンテンバイクレースでは、多くの方が参加し盛り上がりました。他にも牛乳の無料配布や木工体験、キッチンカーなどもあり、レース以外にも楽しめるイベントとなりました。

レースに参加した方からは「大変だったが、楽しかった。また来年も参加したい。」との声がありました。

当日の様子は下記QRコードよりご覧いただけます。



農業委員会委員選任のお知らせ

6月13日から14日までの会期で開かれた第2回鶴居村議会定例会で農業委員9名の任命に同意が得られましたのでご紹介いたします。

なお、会長には明歩谷正志氏、職務代理者には手塚信幸氏が選任されました。



水本 梨佳 氏



手塚 信幸 氏



明歩谷 正志 氏



塩越 克哉 氏



齊藤 滋 氏



瀧澤 一成 氏



東 隆行 氏



増田 慶一 氏



熊谷 郁子 氏

農業委員会とは

市町村に設置が義務付けられている行政機関で、農地の売買や賃借、転用などの権利移動の申請に対する審査および許可、地域における賃貸借料の情報提供、農地の利用関係をめぐる紛争などの和解の仲介、農業者年金制度の普及などが主な業務となっています。

そのため、農業委員会委員は農業者の立場に立つ地域の代表者として、農地の権利調整や農業経営の合理化・安定化などの農業振興、農地や農業に係る様々な問題への対応など、広範囲にわたって重要な役割を担っています。



つるい 納涼まつり

7月21日(金)、総合センター前庭にて「つるい納涼まつり」が4年振りに開催されました。村内外から飲食店が出店され、「かなでーる」による大正琴の演奏や牛乳の早飲み競争などが催されました。音楽に合わせたキレのあるマジックショーでは、大人も子どもも前のめりになりながら、驚いたり、笑ったり、楽しい時間を過ごしました。

当日の様子は左記QRコードよりご覧いただけます。



令和5年度鶴居村ふるさと創生中学生交流事業

7月11日（火）～13日（木）の2泊3日の行程で鶴居中学校・幌呂中学校の2年生を対象に、2校合同で鶴居村ふるさと創生中学生派遣交流事業を実施しました。

この事業を通して、鶴居村に愛着と誇りを持ち、豊かな人間性を持った「鶴居びと」を育てることを目的としており、これからの鶴居村の村づくりについて一人ひとりが自分ごととして考えられる人になることが狙いです。

【鶴居村PR活動】

7月13日（木）に新千歳空港のセンタープラザの一部をお借りして、村の中学生が鶴居村のPR活動を実施しました。

PR活動では、村のパンフレットや特産品を旅行者などへ配布しました。

2つのグループに分かれて活動を行い、道行く人へ自ら声を掛けに行き、本事業で改めて学んだ、中学生から見えている村の良さや素敵な所を、自分の言葉で伝えたり、相手に伝わりやすい表現方法で鶴居村を紹介していました。

限られた時間でしたが充実した活動となり、生徒たちにとっては貴重な経験になりました。大きな空港、沢山の人が行き交う中での活動だったので、最初は遠慮している様子でしたが、時間が経つとともに、生徒たちも少しずつ声掛けなどが自分らしく自然にできるようになり、ふるさと鶴居村の魅力や思いを精一杯届けました。

今回の経験をこれからの学校生活などで活かして、自分自身の夢や目標に向かって、1日1日を大切に過ごして欲しいと思います。



【赤井川中学校との交流・赤井川村役場訪問】

7月12日（水）、本年度も昨年度と引き続き、「日本でも美しい村」連合に加盟している赤井川村立赤井川中学校の2年生との交流と赤井川村役場を訪問させていただきました。

赤井川中学校との交流では、生徒の前で、事前学習で作成した資料に沿って、鶴居村の村づくりやタンチョウについての発表を行いました。また、赤井川中学校からは、武道や食文化など日本の伝統文化についての学習発表が行われ、お互いの学校での学習の取り組みの様子を学び合いました。

赤井川村役場の訪問では、役場の方から赤井川村の村づくりについての説明をしていただき、事前に生徒たちが作成した質問リストに対して、分かりやすく丁寧な回答をいただきました。お互いの村づくりについて理解が深まり、当たり前だと感じていたけど、改めて感じるふるさと鶴居村の良さや大切さをより多く感じ取ってもらえたと思います。

このような経験を通して、豊かな人間性と創造力を身に付けた「鶴居びと」として成長していくことを願っています。

